

BEATIFICACIÓN MADRE ESPERANZA

Collevalenza • 31 de mayo de 2014



Fundadora de la Congregación
Esclavas e Hijos del Amor Misericordioso

"Dios es un padre que perdona, olvida y no tiene nada en cuenta"



PEREGRINACIÓN OFICIAL
Coordina Familia del Amor Misericordioso

BREVE PERFIL BIOGRÁFICO



Madre Esperanza de Jesús, en el Mundo María Josefa Alhama Valera, Siscar-Santomera, provincia de Murcia, el 30 de septiembre de 1893, primogénita de nueve hermanos.

A la edad de 21 años ingresó en la Congregación de las Hijas del Calvario que se fusionó después con el Instituto Misionero de María Inmaculada (Religiosas Claretianas).

En la noche de Navidad de 1930, en medio de dificultades y extrema pobreza, fundó la Congregación de las Esclavas del Amor Misericordioso con la misión de dar a conocer a Dios, Amor Misericordioso, como un Padre lleno de bondad mediante la práctica

de las obras de misericordia y la educación de la infancia y juventud necesitadas.

En el año 1936 deja España y se traslada a Roma, donde el 15 de agosto de 1951, funda la Congregación masculina de los Hijos del Amor Misericordioso.

Tres días después va a vivir definitivamente a Collevalenza, pequeño pueblo de la región italiana de Umbria, donde pasará los treinta últimos años de su vida.

La Madre Esperanza muere serenamente el 8 de febrero de 1983, a la edad de ochenta y nueve años.

EL CARISMA DE MADRE ESPERANZA

El Carisma del Amor Misericordioso confiado a la Madre Esperanza, es un gran don del Señor a su Iglesia.

Ella fue elegida para anunciar, vivir y testimoniar a un **"Dios que es Padre lleno de amor y de misericordia, que no tiene en cuenta nuestros pecados sino que perdona y olvida las ofensas y miserias de sus hijos"**.

Los escritos de la Madre Esperanza nos muestran que **"Dios es un Padre lleno de bondad que busca con todos los medios confortar, ayudar y hacer felices a sus hijos; los busca y los acompaña con amor incansable como si Él no pudiera ser feliz sin ellos. El hombre más perverso, el más miserable y aun el más abandonado, es amado por Jesús con ternura inmensa; es para él un Padre y una tierna Madre"**.

La familia del Amor Misericordioso está llamada a prolongar en el tiempo y en el mundo el carisma de la Madre Esperanza.

EL PROCESO DE CANONIZACIÓN

La fase diocesana comenzó el **8 de febrero de 1988**.

El **23 de abril de 2002**, en la sala Clementina del Vaticano, ante Juan Pablo II se hace público el decreto de las Virtudes Heroicas de Madre Esperanza, otorgándosele el título de "Venerable".

El **14 de junio de 2012**, el tribunal médico estima inexplicable científicamente la curación de un niño por intercesión de Madre Esperanza.

El **5 de julio de 2013**, se aprueba el decreto de la Beatificación de la Venerable Madre Esperanza de Jesús y se elige como fecha de la Ceremonia, el **31 de Mayo de 2014** y como lugar el Santuario del Amor Misericordioso de Collevalenza (Italia).



EL SANTUARIO DEL AMOR MISERICORDIOSO



Dios pidió a la Madre Esperanza que dedicase toda su vida a la difusión de la espiritualidad del Amor Misericordioso. Para ello realizó la construcción de un gran complejo arquitectónico presidido por un bello Santuario.

Madre Esperanza recibe la promesa de que en este Santuario, miles de peregrinos, venidos de todo el mundo, tendrán la oportunidad de encontrarse con el Amor y la Misericordia de Dios.

La figura de María Medianera, con los brazos siempre abiertos, acoge a los hijos que sufren y que acuden a sumergirse en el agua del Santuario buscando la purificación de sus males espirituales y corporales, mientras meditan los misterios del Santo Rosario.

El Santuario de Collevalenza fue visitado en noviembre de 1981 por el Papa Juan Pablo II, pocos meses después del atentado que sufrió en la plaza de San Pedro, para dar gracias a Dios, Amor Misericordioso, por salvarle la vida.